

Papantla, Ver. A 26 de Septiembre de 2024.

### Recibe delegación étnica a estudiantes de la UVI



Autoridades de la delegación étnica de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDHV) en Papantla, recibieron a estudiantes de la Universidad Veracruzana Intercultural (UVI) sede Totonacapan.

Enrique García Andrés delegado étnico de la Comisión Estatal fue el encargado de recibir a los integrantes de la comunidad estudiantil que forman parte de la carrera de Derecho con enfoque de Pluralismo Jurídico.

La actividad se realizó con el objetivo de que la comunidad universitaria conozca las funciones, atribuciones y acciones que realiza la Comisión Estatal de Derechos Humanos, ante lo cual el funcionamiento de la delegación atendió las inquietudes de los jóvenes y les proporcionó material informativo sobre distintos temas.